



グレースだより

2025.6



ことり組



ぞう組さんと21世紀の森と広場へ
バスに乗って遠足へ行きました

りす組



名前を呼ばれると保育士とタッチできるようになったり、ハイハイやつかまり立ち、つたい歩きなど一人一人が成長し出来た事にとっても嬉しそうな表情を浮かべています！今月もやってみようとする気持ちを大切に見守りながらお家の方と一緒に成長を喜びたいと思います。

先生のピアノで弾くお歌にノリノリで歌ったり、踊ってくれるりす組さん♪最近では「バスごっこ」や「かえるのうた」がお気に入りの様子です。できることがたくさん増えるこの時期、みんなで楽しく過ごしながら成長していけたらと思います！

うさぎ組



こうま組



保育士が仲立ちとなりふれあい遊びや集団遊びを少しずつ楽しんでいます。「ともだちといっしょは、たのしい！！」と思える経験を積み重ねていきたいと思っています。雨の多い季節がやってくるので室内遊びを存分に楽しめるように工夫していきたいです。

自分たちで声を掛け合いながら少しずつ集団遊びを展開できるようになってきたこうま組さん。ルールを覚えるのも早く「もう一回！」とリクエストしてくれることもあります♪子どもたち、職員共にたくさん体を動かし戸外遊びを楽しみたいと思います！

きりん組



ぞう組



友達の関わりがより深まるように塗り絵やトランプなど会話が増えるような遊びを沢山取り入れると、とても会話がはずみ、楽しく過ごしています♪
天気の良い日はお外で運動あそびを。雨の日は色々なルール遊びなどして過ごしていきたいです。

先月のぞう組遠足では、アスレチックやドッジボールをして笑顔溢れる特別な時間を過ごすことが出来ました♪みんなで植えた夏野菜もすくすく育っていますね。梅雨の季節でも楽しく過ごせるような室内ゲームや製作をしていきたいです！

今月の職員日記は
飯田先生です。



りす組担任の飯田です。昨年度まで幼児クラスの担任だったので、久しぶりの乳児クラスでの生活の中、子どもたちの日々の成長に感動と癒しをもらい毎日楽しく過ごしています♪

今回は私の趣味を紹介させてください。私はお笑いが大好きです！お家では芸人さんのYouTubeを見たり、週末は劇場に足を運んでネタライブを見に行ったりしています。私の一押し芸人さんは「マユリカ」です☆7月には青森にお笑いライブに行く計画を立てています！保育園でもプライベートでも笑って楽しく過ごせる毎日を幸せに感じています(^^)♡

飯田江梨果